

Comienza en Cuba comprobación a control interno en empresas



XIV Comprobación Nacional al Control Interno, que tendrá lugar en el país desde hoy hasta el 31 de octubre venidero. Foto: ACN

La Habana, 19 sep (RHC) Al menos 305 empresas estatales de toda Cuba serán centro de una Comprobación Nacional al Control Interno desde este lunes hasta inicios de octubre próximo.

Se trata de la décimo cuarta actividad de ese tipo que se realiza a nivel nacional tras y dos años de interrupción a causa de la pandemia de Covid-19, y tiene como objetivo avanzar en el perfeccionamiento y transformación de la empresa estatal socialista, uno de los acuerdos esenciales VIII Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Recientemente, Darlam Dalmau Palomino, vicecontralor general de la República, informó a la prensa que la muestra de empresas se realizará en todas las provincias y la mitad de los 168 municipios de la nación.

Detalló que se incluyen entidades de subordinación nacional relacionadas con la producción agropecuaria, la exportación, la producción de alimentos, el turismo, el transporte, el sector de energía y minas y la Salud Pública, según reportó la Agencia Cubana de Noticias.

También comprende empresas del ámbito local pertenecientes a los gobiernos de 11 provincias del país y tendrá en la mira del control a entidades que reportan pérdidas en su gestión o que distribuyen utilidades en exceso.

El funcionario explicó que entre los asuntos que tendrán especial atención están la evaluación del cumplimiento de un paquete de 43 medidas aprobadas por el Gobierno para el fortalecimiento del sistema empresarial, y de otras 63 enfocadas a dinamizar la producción agropecuaria.

Informó asimismo que en este proceso participan dos mil 157 auditores del Sistema Nacional de Auditoría y de la Contraloría General, así como de 101 expertos de la Oficina Nacional de Normalización y la Oficina Nacional de Inspección del Trabajo, y más de 850 estudiantes universitarios de carreras afines. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299598-comienza-en-cuba-comprobacion-a-control-interno-en-empresas>



Radio Habana Cuba